

RESUMEN

Uno de los signos de este tiempo es la importancia que se atribuye a un sistema de capacitación permanente en el escenario laboral. A partir de un análisis exhaustivo se pueden apreciar posibles consecuencias en la satisfacción laboral en los diferentes niveles de oficiales, que se encuentran imposibilitados de progresar en su carrera, debido a un sistema que no cumple situaciones de acceso a los grados siguientes, quedando así mucho personal valioso sin expectativas de progreso profesional.